
 

12
月
７
日(

月)

か
ら
18
日

(

金)

ま
で
関
山
演
習
場
な
ど

で
行
わ
れ
て
い
る
日
米
共
同

訓
練
に
は
、
墜
落
事
故
が
あ

い
つ
ぎ
欠
陥
機
と
称
さ
れ
て

い
る
オ
ス
プ
レ
イ
も
参
加
し

て
い
ま
す
。 

 

し
か
も
、
参
加
す
る
米
軍

海
兵
隊
で
は
、
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
の
感
染
者
が
多
数

発
生
し
て
い
る
こ
と
も
明
ら
か
に
な
る
な
ど
、
市

民
に
と
っ
て
大
き
な
危
険
性
を
は
ら
ん
で
い
る
訓

練
で
す
。 

 

こ
の
よ
う
な
危
険
な
訓
練
は
や
め
て
ほ
し
い

と
、
５
日
、
県
内
外
か
ら
３
８
０
人
が
集
い
、｢

オ

ス
プ
レ
イ
は
来
る
な
！ 

日
米
共
同
訓
練
反
対
県
民

集
会｣

が
、
高
田
ス
ポ
ー
ツ
セ
ン
タ
ー
駐
車
場
で
行

わ
れ
ま
し
た
。 

 

集
会
で
は
、
日
本
共
産
党
議
員
団
の
橋
爪
法
一

団
長
も
挨
拶
し
、｢

今
日
に
も
オ
ス
プ
レ
イ
が
や
っ

て
く
る
と
い
う
が
、
非
核
平
和
都
市
宣
言
を
し
て

い
る
上
越
市
、
妙
高
市
で
の
訓
練
は
許
さ
れ
な

い
。
訓
練
は
敵
基
地
・
先
制
攻
撃
を
想
定
し
た
も

の
と
な
っ
て
い
る
。
来
年
の
衆
院
選
で
市
民
と
野

党
の
共
同
候
補
を
勝
利
さ
せ
、
市
民
と
野
党
の
連

合
政
権
を
つ
く
っ
て
平
和
を
守
ろ
う｣

と
訴
え
ま
し

た
。 

 

ま
た
、
駆
け
つ
け
た
う
ち
越
さ
く
ら
参
議
院
議

員
も
、
連
帯
の
挨
拶
を
行
い
ま
し
た
。 

 

集
会
は
最
後
に
、｢

日
本
を
米
国
と
と
も
に
『
戦

争
で
き
る
国
』
へ
と
変
貌
さ
せ
て
い
る
『
戦
争

法
』
の
廃
止
を
改
め
て
強
く
求
め
、
オ
ス
プ
レ
イ

が
参
加
す
る
関
山
演
習
場
で
の
日
米
共
同
訓
練
の

中
止
を
、
平
和
を
求
め
る
県
民
の
名
に
お
い
て
強

く
求
め
ま
す｣

と
す
る
集
会
ア
ピ
ー
ル
を
採
択
し
、

自
衛
隊
高
田
駐
屯
地
前
を
経
て
南
本
町
ま
で
約
１

km
の
デ
モ
行
進
を
行
い
ま
し
た
。 
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連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

上越保健所管内感染症患者発生状況 
（12月5日現在） 

 ＰＣＲ検査実施件数 3,004件(前週＋94) 

 感染症患者数    21人(上越市内17人) 

 陽性率          0.70％ 

 ４日に行われた１２月議会総務常任委

員会の審議では、旧今井染物屋条例に関

して、異例とも言える｢委員会総意による

意見｣が市側に示されました。 

 旧今井染物屋条例は、市文化財の旧今

井染物屋を、来春から地域文化の継承や

発信の拠点施設として再出発させるため

の条例です。新たな事業としては、バテ

ンレースの製作実演などを行うとしてい

ます。 

 この条例は、提案にあたって高田区地

域協議会に諮問し、開館時刻が遅いなど

｢支障あり｣という答申が示されています

が、市は｢効率的運営の観点や人の動きも

勘案し、改めて諮問のとおりの開館時間

及び休館日が適当であると判断した｣とし

て、元の通りの提案をしています。 

 総務委員会では、｢地域協議会の答申を

どう受け止めたのか｣｢朝市を考えると10

時開館では遅い｣｢地域の思いに水を差し

てほしくない｣など、開館時刻の設定に意

見が続出しました。 

 長時間にわたる審議とその後の議員間

討議の末、｢条例には柔軟対応を取る文言

もあるのでこれでよいのでは｣との意見も

出る中、｢開館時刻は柔軟な対応を取るこ

と｣｢今後、見直しを行うこと｣の２点を、

委員会の総意に基づく意見として示すと

いうことになりました。 

 日米共同訓練初日の7日、訓練場となっ

ている関山演習場の正門前で、市民ら10数

人が訓練に抗議するスタンディングを行い

ました。 

 新型コロナウイルス対策のため、声を出

さない“サイレントスタンディング”でし

たので、静かなプロテストでしたが、多く

の市民の思いを代弁する抗議行動となりま

した。 

 主催した市民団体によると、今後も引き

続いて反対行動を行うとのことです。 

 


